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令和６年度第１回碧南市まちかどサロン指定管理者審査委員会 会議録 

 

１ 日時 

  令和６年８月２１日（水）午前１０時～午前１０時５５分 

２ 場所 

  碧南市役所 ２階 談話室４・５ 

３ 出席者及び欠席者 

（１）出席者 山本政裕 委員長、村松輝隆 委員、三島博 委員、 

榊 和弘 委員、横山茂 委員、原敬子 委員、 

山本貴史 委員                 計７名 

（２）欠席者 なし 

（３）事務局職員 健康推進部長 伊藤正博 

        高齢介護課長 小林圭介 

        高齢介護課課長補佐 伊藤博之 

高齢介護課高齢福祉係主事 杉浦浩平 

（４）指定管理者 新川まちかどサロン管理組合長 加藤哲也、事務局長 高松さち子 

大浜まちかどサロン管理組合長 神谷昌宏、事務局長 亀島清 

４ 傍聴者 なし 

５ 議題 

（１）まちかどサロンの概要と指定管理者制度について 

（２）令和５年度まちかどサロン事業報告について 

ア．新川まちかどサロン事業報告について 

イ．大浜まちかどサロン事業報告について 

（３）令和６年度まちかどサロン事業計画について 

ア．新川まちかどサロン事業計画について 

イ．大浜まちかどサロン事業計画について 

 

６ 議事の要旨 

（１）あいさつ 山本委員長 

（２）議題 

ア．まちかどサロンの概要と指定管理者制度について 

事務局が会議資料に基づき、まちかどサロンの概要と指定管理者制度について

説明した。 

イ．令和５年度まちかどサロン事業報告について 

 各まちかどサロンの指定管理者が会議資料に基づき、令和５年度まちかどサロ

ン事業について報告した。 
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〈主な意見・質疑〉 

 【A委員】 

   新川まちかどサロンの自主事業で、まちかどランチ会といきいき健康体操教室には

対象指定がありますが、まちかど茶房にはないのですか。 

 【高松新川まちかどサロン事務局長】 

   自分で来ることができれば特に制限はありません。タクシーで来る方もいますし、

通りがかりに利用される人もいます。 

【B委員】 

今までコロナ禍で中止していたイベントが再開されましたが、利用者の様子はどう

ですか。 

【亀島大浜まちかどサロン事務局長、高松新川まちかどサロン事務局長】 

やはりコロナ前と比べると利用者は減っていて、少し寂しい状態になっています。 

【C委員】 

消防設備保守点検委託費用が大浜と新川で大きく異なるのですが理由があります

か。 

【亀島大浜まちかどサロン事務局長、高松新川まちかどサロン事務局長】 

施設の大きさ、規模が大きく異なるためです。 

【D委員】 

各サロンとも人件費が予算額に対して決算額がマイナスになっている理由はありま

すか。 

【亀島大浜まちかどサロン事務局長、高松新川まちかどサロン事務局長】 

人件費の予算額は、付与された有給休暇を全て消化することを見越して計上してい

るのですが、実際には有給休暇はすべて消化されていないため、人件費の決算額が少

なくなりました。 

 

上記の質疑・意見の後、全会一致で令和５年度会計報告が承認された。 

 

   ウ．令和６年度まちかどサロン事業計画について 

     各まちかどサロンの指定管理者が会議資料に基づき、令和６年度まちかどサロ

ン事業計画を報告した。 

 

〈主な意見・質疑〉 

【E委員】 

新川まちかどサロンのまちかど茶房の開催回数を増加させた理由はありますか。ま

た、１回の利用者数はどのくらいですか。 

【高松新川まちかどサロン事務局長】 

まちかど茶房をよく利用される方からの要望により増加させました。１回の利用者

数は約４～６人程度で、通りすがりの人が利用するケースもあります。 

 



3 

 

【F委員】 

各サロンで行っている自主事業について、大浜まちかどサロンの認知症ケアラーズ

カフェれんげ草を碧南市キャラバンメイト連絡会に委託しているとのことですが、他

の自主事業についても他団体に委託しているのでしょうか。 

 【高松新川まちかどサロン事務局長】 

   新川まちかどサロンでは、いきいき体操のみ講師を招いているが、すべてスタッフ

が運営しているため、委託はしていません。 

【亀島大浜まちかどサロン事務局長】 

大浜まちかどサロンは認知症ケアラーズカフェれんげ草のみ委託しています。 

 

上記の質疑・意見の後、全会一致で令和６年度会計報告が承認された。 

 

 

（３）その他 

なし 

    

 


